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живые

Елена РОДИОНОВА 

■■ Народный■ артист■ Рос-
сии,■кумир■миллионов,■рас-
сказал■«СВ»,■почему■не■лю-
бит■быть■в■жюри.

У КАЖДОГО  
СВОЙ ПУТЬ
Вряд ли найдется человек, 

который не знает творчество 
Олега Михайловича, это про-
сто невозможно.

Вот мы слышим: «Эскадрон 
моих мыслей шальных», «Еса-
ул, есаул, что ж ты бросил ко-
ня», или «Офицеры, офицеры, 
ваше сердце под прицелом», 
«Москва - звонят колокола, 
Москва  - златые купола», 
ставшая неофициальным, но 
любимым гимном столицы.

Что мы делаем?
Правильно, мы - подпева-

ем!
И частенько даже со слеза-

ми на глазах. И хором поем 
на домашнем застолье.

В чем секрет? В том, что 
и этот артист, и его песни дав-
но стали нам родными. Что 
ни композиция - то суперхит. 
Как такое возможно? И что 
сделать, чтобы добиться таких 
же успехов?

Мы попросили Олега Ми-
хайловича дать совет начи-
нающим артистам.

- Сложно давать советы, 
у каждого свой путь, - с улыб-
кой сказал Газманов. - Но мне 
кажется, сначала нужно опре-

делить, есть ли у тебя талант. 
Есть ли перспективы в том, 
что ты делаешь.

Если талант есть, нужно 
найти свой образ, свою ни-
шу. Свою песню. Она как раз 
формирует образ, который 
ты можешь показать людям. 
И если у тебя все это есть или 

к этому стремишься, нужно 
так сильно этого хотеть, так 
мечтать об этом, чтобы это 
все тебе снилось. Чтобы мир, 
вселенная прогнулись под 
твое желание осуществить 
свою мечту.

Это главное. И тогда все по-
лучится.

Про то, что у каждого свой 
путь, Олег Михайлович знает 
не понаслышке. Сам прошел 
в детстве два года музыкалки 
по классу скрипки, занимал-
ся спортивной гимнастикой, 
окончил высшее инженерное 
морское училище…

- Я по специальности - 
инженер-рефмеханик, ка-
питан 3-го ранга в запасе, 
- рассказывал в интервью 
Газманов. -  Три года ходил 
в море на разных кораблях. 
Затем армия, преподавание 
в морском училище, аспи-
рантура, кандидатская дис-
сертация…

Мог сделать впечатляющую 
карьеру и в морском деле.

Но помнил, какое удоволь-
ствие получал, играя на гита-
ре на школьных концертах! В 
итоге - второй диплом, музы-
кальный, по классу гитары. 
Первая песня - про моряков, 
«Дождись»: «Только дождись 
меня…»

Если человек рожден арти-
стом, он им станет, даже если 
судьба ведет к этому зигза-
гами.

ПО нАТУре -  
не СУДЬя
Олег Газманов на сцене уже 

55 лет! Как говорится, дай 
Бог каждому. Иные «выстре-
лят» хитом, а потом исчезают  
с радаров. И чего для победы 
не хватило? Может, подкосил 
какой-нибудь конкурс, где по-
беду присудили другому?

А вот послушайте совет 
мудрого Олега Михайловича 
и верьте в себя!

- Любые оценки со сторо-
ны - субъективные, - говорит 
Газманов. - Главное - как на-
род воспримет артиста или 
песню.

Лично я ни в одном конкур-
се песенном не участвовал 
и уже не буду участвовать, 
это точно!

Я был наставником кон-
курса «Голос. 60+». Вряд ли 
еще раз буду в жюри такого 
конкурса, потому что я очень 
переживаю за людей, которые 
участвуют, и очень не люблю 
судить других.

- Но фестивали и конкурсы 
все равно нужны?

- Считаю, что это очень важ-
но, что они нужны.

И для начинающих арти-
стов, которые попадают на 
такой фестиваль, где есть зна-
менитости, публика, которую 
он пока не соберет на своем 
концерте. Можно показать се-
бя, свои песни, свою работу.

Но это также необходимо 
и для известных артистов, они 
могут показать что-то новое, 
набраться дополнительного 
опыта, дополнительных эмо-
ций, пообщаться с молоде-
жью, все это очень интересно.

- Насколько важен «Сла-
вянский базар»?

- Большие международные 
фестивали крайне востребо-
ваны. Особенно в наше время, 
когда политики разделяют на-
роды, когда промывают мозги 
молодежи и целым народам, 
когда мы живем в атмосфере 
искажения, фейков.

Это очень важно - побыть 
рядом с людьми, которые жи-
вут в другом мире, за грани-
цей, посмотреть друг на друга, 
понять, что мы такие же люди, 
что мы хотим мира. Мы хотим 
работать, жить, любить, тво-
рить, рожать детей. 

Олег ГАЗМАНОВ:
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Ольга ХРАБРЫХ

■■ Одним■ из■ участников■ фо-
рума■станет■известный■хорео-
граф,■ актер■ и■ режиссер.■ Он■■
привезет■ спектакль■ «Всюду■
жизнь».

ПОняТнЫе МОТИВЫ
- Чем произведение будет инте-

ресно белорусской публике?
- В спектакле есть мотивы, свой-

ственные восточно-европейскому 
характеру. Но на самом деле он по-
нятен всем. И если бы мы его сыграли 
в Африке, он тоже был бы понятен 
местной публике.

Потому что этот спектакль о лю-
дях, и он безусловный. В постановке 
нет привязки ко времени, событиям, 
историческому контексту.

Все, что в спектакле есть,  - это 
 отношения между людьми и ниче-
го больше. Но при этом постановка 

Егор ДРУЖИНИН: ГАСТРОЛИ
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В БеЛАрУСИ - ДрУЗЬя  
И КреСТнИЦА

■■ Родители■певца■оба■родом■из■Бела-
руси,■поэтому■эта■страна■навсегда■в■его■
сердце.

Они были фронтовиками, прошедшими всю 
Великую Отечественную, до победы.

- Я очень люблю приезжать в Беларусь - 
очень горячо встречали в разных городах. На-
род Беларуси - какой-то очень светлый, добрый. 
Работящий, очень мирный. Учитывая то, что 
мой отец белорус и моя мама также родом 
оттуда, это, конечно, наносит особый отпе-
чаток на мои выступления. Особенно когда я 
прилетаю на фестиваль «Славянский базар». 
Я очень люблю этот фестиваль, считаю его 
одним из лучших в мире.

Я хотел бы чаще приезжать, но у меня очень 
плотный график, в России огромное количество 
концертов, а родственников у меня, к сожале-

нию, уже там не осталось.
- Есть ли любимая белорусская песня?
- Мне сложно ответить на этот вопрос, они 

все у меня любимые, эти песни. Прекрасно 
знаю репертуар «Песняров». «Сябры», «Ве-
расы» - люблю репертуар всех этих групп. Не-
повторимое сочетание голосов - такое есть 
только в Беларуси. Там огромное количество 
прекраснейших песен, они связаны с народ-
ными традициями, что очень важно для меня.

- А любимое белорусское блюдо?
- В еде я неприхотлив, но мне очень нравятся 

драники со сметаной. Поэтому на «Славянском 
базаре» я обычно себе заказываю драники. 
И еще мне нравится белорусское сало. И раз-
ные колбасы, я все это очень люблю.

10 июля в концертном зале «Витебск» Олег 
Газманов представит программу «55 лет на 
сцене». Подпоем от души?

«СВЕТЛыЙ, дОБРыЙ НАРОд» КОРНИ

ТАЛАнТ еСТЬ? нАЙДИ ОБрАЗ!
У автора всеми любимых 

хитов в Витебске большой 
сольный концерт.

Егор поставил спектакль, 
номера в нем, и сам 

танцует.


